

SIMPOSIO KIX

9 de septiembre de 2020
0700–0830 EDT

REFLEXIONANDO SOBRE LOS AVANCES Y MIRANDO HACIA EL FUTURO



AGENDA

El programa de Intercambio de Conocimiento e Innovación (KIX) de la Alianza Global lleva ya un año en ejecución. A fin de marcar este primer año y los avances logrados, organizaremos un evento virtual titulado [Simposio KIX: Reflexionando sobre los avances y mirando hacia el futuro](#). ¡Regístrate **aquí!**

Sesión	Hora	Descripción
Introducción	7:00 a.m. – 7:05 a.m.	Tiffany Barnes-Huggins, Oficial de Programa para KIX, dará la bienvenida a los participantes y les explicará el propósito y los objetivos del evento. Ella será la animadora del Simposio KIX.
Comentarios de apertura	07:05 a.m. – 7:15 a.m.	Alice Albright, Directora Ejecutiva de la Alianza Global para la Educación, y Jean Lebel, Presidente del Centro Internacional de Investigación para el Desarrollo, harán los comentarios de apertura para poner en marcha este evento virtual.
Relaxión acerca del progreso	07:15 a.m. – 7:25 a.m.	Tricia Wind, Líder de Programa de KIX, compartirá el aprendizaje del primer año de operaciones de KIX, así como el progreso en cuanto a los hitos, las oportunidades de financiación y la plataforma digital KIX.
Manteniendo a KIX encaminado en el contexto de COVID	07:25 a.m. – 8:15 a.m.	La pandemia de COVID-19 ha afectado profundamente la educación básica en todo el mundo. En esta sesión, exploramos cómo los proyectos KIX están lidiando y respondiendo a la pandemia, y cómo COVID-19 está alterando los sistemas educativos en el Sur Global. Esta sesión comenzará con un video que presenta los representantes de los centros KIX y cómo COVID-19 está impactando las prioridades educativas en las regiones. Después del video, se llevará a cabo un panel en vivo con Shem Bodo, Victoria Tinio y Renaud Comba para discutir cómo la pandemia ha impactado sus proyectos e investigaciones. La sesión concluirá con una sesión de preguntas y respuestas en vivo con nuestros panelistas, así que guarde sus preguntas hasta el final. Este panel será moderado por Florencio Ceballos, Especialista Senior de Programa de KIX.
Mirando hacia el futuro	08:15 a.m. – 8:25 a.m.	Durante esta sesión, Joy Nafungo, Oficial Sénior de Programa de KIX, presentará las prioridades y metas para el próximo año de operaciones de KIX.
Comentarios de clausura	08:25 a.m. – 8:30 a.m.	Ian Georges Macpherson, Líder del Intercambio de Conocimientos e Innovación (KIX) en la Secretaría de la GPE concluirá el Simposio KIX de este año.

BIOGRAFÍAS

Jean Lebel



Presidente, Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (Canadá)

Jean fue nombrado presidente del Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (IDRC) el 1 de mayo de 2013. Como presidente, Jean lidera los aportes que el Centro realiza para el desarrollo, la política exterior y las iniciativas de innovación global de Canadá. Es responsable de financiar asociaciones importantes con gobiernos, organizaciones filantrópicas y el sector privado de Canadá y de otros países. Anteriormente, Jean ocupó el cargo de vicepresidente de la División de Programas y Asociaciones, donde supervisaba todos los programas del IDRC, y de director de Agricultura y Medioambiente. Tiene un doctorado en Ciencias Ambientales de la Universidad de Quebec en Montreal (UQAM) y una maestría en Ciencias de la Salud Ocupacional de la Universidad McGill.

Alice Albright



Directora General, Secretaría de la Alianza Global para la Educación (Estados Unidos)

La Sra. Alice P. Albright fue nombrada primera Directora General de la Secretaría de la Alianza Global para la Educación en febrero de 2013. Desde que se unió a la GPE, la Sra. Albright ha fortalecido la posición de la GPE para convertirla en una agencia importante de ejecución de la agenda de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. La Sra. Albright es miembro del Panel de Expertos en Financiamiento de la Educación de la Comisión de Educación, dos grupos de trabajo para explorar temas de financiamiento y educación para refugiados, la Junta de Regentes de la Academia Mercersburg, la Junta Directiva del Instituto de Estadística de la UNESCO y el Grupo de Asesoría Estratégica de los Hilleman Labs. Es miembro del Consejo de Relaciones Exteriores. Se graduó con honores de Licenciada en Historia del Williams College, posee una maestría de la Escuela de Asuntos Internacionales y Públicos de la Universidad de Columbia y es Analista Financiera Colegiada.

Tricia Wind



Líder de Programa, el Intercambio de Conocimiento e Innovación (Canadá)

Tricia es la Líder de Programa para el Intercambio de Conocimiento e Innovación (KIX). Ha trabajado en desarrollo internacional y programación de investigación internacional durante más de 20 años. Trabajó con el IDRC tanto en la década de los 90 y desde el 2008 hasta la actualidad. Entre esos años, trabajó para una variedad de organizaciones no gubernamentales en Canadá y África Oriental. Posee una maestría en Relaciones Internacionales.

Tiffany Barnes-Huggins



Oficial De Programa, el Intercambio de Conocimiento e Innovación (Canadá)

Tiffany Barnes-Huggins es Oficial de Programa en el Intercambio de Conocimiento e Innovación (KIX) y gestiona las actividades de comunicación y traducción del conocimiento para la iniciativa. Obtuvo una maestría en Filantropía y Liderazgo Sin fines de Lucro, en la Universidad de Carleton, y una licenciatura en Desarrollo Internacional, en la Universidad McGill. Antes de unirse al IDRC en 2017, realizó proyectos de investigación de asesoramiento sobre gobernanza pública para clientes del sector público y privado. También desarrolló estrategias de marketing y comunicación para organizaciones en el sector sin fines de lucro.

Florencio Ceballos



Especialista Senior Del Programa, el Intercambio de Conocimiento e Innovación (Canadá)

Florencio Ceballos es Especialista Senior del Programa en el Intercambio de Conocimiento e Innovación (KIX). Es licenciado en Sociología, cuenta con un Diplome d'Études Approfondis en Ciencias de la Educación en la Universidad de París 8 y un doctorado en Sociología de EHESS París. Florencio tiene más de 20 años de experiencia en diseño e implementación de programas globales en desarrollo internacional y apoyo a la investigación. Dentro del IDRC, Florencio dirigió la iniciativa telecentre.org sobre acceso público a las tecnologías y ha sido parte de las TIC para el Desarrollo y los Programas de Gobernanza y Justicia, centrándose en temas de participación juvenil, ciudadanía y desigualdades.

Victoria L. Tinio



Directora Ejecutiva, la Fundación para la Educación y el Desarrollo de la Tecnología de la Información (FIT-ED) (Filipinas)

Victoria L. Tinio es Directora Ejecutiva de la Fundación para la Educación y el Desarrollo de la Tecnología de la Información (FIT-ED) en Filipinas. Tiene dos décadas de experiencia en la implementación y evaluación de programas de aprendizaje digital en países en desarrollo de todo el mundo. Del 2016 al 2017, co-diseñó y dirigió el piloto del modelo de desarrollo profesional docente a escala (TPD@Scale) con el Departamento de Educación de Filipinas, que ahora se ha trasladado a escala nacional. Es Directora de la Secretaría de la Coalición de TPD@Scale para el Sur Global y actualmente gestiona un proyecto de la GPE financiado por KIX sobre la adaptación y la ampliación de la escala de los enfoques de TPD en Ghana, Honduras y Uzbekistán.

Renaud Comba



Director de Investigación, UNICEF-Innocenti (Italia)

Renaud es el Director de Investigación de Data Must Speak (DMS) en la Oficina de Investigación de UNICEF-Innocenti. En esta función, Renaud gestiona las operaciones diarias del proyecto. Antes de unirse a UNICEF, Renaud trabajó durante más de tres años en Innovations for Poverty Action (IPA) con sede en Accra, Ghana, en varios puestos de investigación y políticas. Renaud posee una maestría en Derechos Humanos y Acción Humanitaria del Instituto de Estudios Políticos de París (Sciences-Po) y una licenciatura en Desarrollo Internacional y Ciencias Políticas de la Universidad McGill.

Shem Okore Bodo



Oficial Senior de Programas, Asociación para el Desarrollo de la Educación en África (Costa de Marfil)

Shem cuenta con amplia experiencia en el desarrollo de políticas educativas, análisis sectorial y desarrollo de capacidades. En calidad de Oficial Senior de Programas, ha demostrado un liderazgo y una gestión estratégicos sólidos en la coordinación de los programas de la Asociación para el Desarrollo de la Educación en África (ADEA). El Sr. Bodo es el punto focal de ADEA para la implementación de AUC CESA 16-25.

Joy Nafungo



Oficial Senior De Programa, el Intercambio de Conocimiento e Innovación (Kenia)

Joy Nafungo es Oficial Senior de Programas en el Intercambio de Conocimiento e Innovación (KIX). Tiene una maestría en Educación (Innovaciones en la enseñanza y el aprendizaje) de la Universidad del Sur de Gales, una maestría en planificación y gestión de proyectos de la Universidad de Nairobi y una licenciatura en Educación (Desarrollo y educación de la primera infancia) de la Universidad de Kenyatta. Cuenta con más de 10 años de experiencia trabajando en diversas iniciativas educativas en el sector sin fines de lucro. Su trabajo con KIX consiste en gestionar y proporcionar supervisión técnica a los proyectos, al tiempo que apoya directamente el centro África 19.

Ian Macpherson



Líder del Intercambio de Conocimiento e Innovación en la Secretaría de la GPE (Estados Unidos)

Ian Macpherson es Líder del Intercambio de Conocimiento e Innovación (KIX) en la Secretaría de la GPE. Cuenta con más de quince años de experiencia trabajando en educación global y ha dirigido programas de educación e investigación en más de veinticinco países de África, el sur de Asia y América Latina. Previamente trabajó con Open Society Foundations durante ocho años como Director Adjunto del Programa y Director de Proyectos Especiales en el Programa de Apoyo a la Educación y, anterior a ello, con ONG nacionales, regionales e internacionales en África y Europa. Ian obtuvo su Doctorado en estudios de educación en la Universidad de Oxford. También posee una Maestría en Metodología de Investigación Educativa de la Universidad de Oxford, una Maestría en Estudios del Desarrollo de SOAS, Universidad de Londres y una Maestría (con Honores) en Filosofía Mental de la Universidad de Edimburgo.